

Generationenübergreifender mobiler Bauwagen



Idee und Umsetzung: Gruppe „Unteralpfen bewegt was“.

Projekträger: Bürgerstiftung Albbruck

Weitere Informationen:

<https://unteralpfenbewegtwas.de/>



Ziel soll nun ein mobiler Bauwagen als neuer Ort der Begegnung sein, der gemeinsam gebaut oder erneuert und zu einem generationenübergreifenden Treffpunkt wird, etwa für Aktionen mit Kindern, als Bar für Dorf-Events, als Mittelpunkt bei Draußen-Konzerten oder für Vereinstreffen.

Projekterfolge:

- Der mobile Bauwagen wird in Eigenbau erstellt. Das Gestell sowie alle weiteren Materialien liegen bereit.
- Die Gruppe „Unteralpfen bewegt was“ hat eine eigene Website mit einem Buchungs-Webtool für den Bauwagen veröffentlicht. Hier gelangen Sie zur Website.
- Am 14. April 2022 fand die Einweihung des generationsübergreifenden mobilen Bauwagens statt.
- Das Projekt wurde erfolgreich abgeschlossen.

Projektbeschreibung:

In Unteralpfen hat letztes auch die letzte Dorfgaststätte aufgegeben. Zwar gibt es ein aktives Vereinsleben und viel Natur für die individuelle Freizeitgestaltung, dennoch fehlt den Bewohnerinnen und Bewohnern etwas.

Beim 1. Unteralpfener Hackathon, veranstaltet im Juli 2020 von der Gruppe Unteralpfen bewegt was, wurden Fragen laut wie „Wie wächst die Gemeinschaft?“ oder „Wie können wir bei einer erneuten Pandemie oder vergleichbaren Situation den Austausch im Dorf sicherstellen?“. Ergebnis war der große Wunsch nach einer gemeinsamen Begegnungsstätte für geplante Aktivitäten und spontane Treffen, verbunden mit digitaler Transparenz und Organisation.



Eindrücke aus dem Projekt „Generationenübergreifender mobiler Bauwagen“

